

Carnaval en la residencia Caser

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko otsaila(r)en 28-(e)an 10:21etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 28 de Febrero de 2014.

IRUN

Carnaval en la residencia Caser

28.02.14 - 00:12 -

La residencia Caser-Anaka ha organizado varias actividades con motivo del Carnaval. Hoy, Viernes Flaco, un grupo de bailarines de Danza Tatiana ofrecerá una actuación a las 18.00 horas. El próximo lunes, día 3, a las 18.00, tendrá lugar una nueva actuación en el centro de día, a cargo de Gazte Landetxa y el martes, a las 11.00, bailará el grupo Toxic. Desde Caser-Anaka, invitan a asistir a las actividades de Carnaval a todas las personas interesadas.